

### 学校だより「みなみかぜ」 令和6年12月23日 上越市立南本町小学校 No.525号



http://www.s-honcho.jorne.ed.jp/

# 篤志好学 ~思いやりをもち進んで学ぶ子~

各教室で冷房を使用して行った2学期のオンライン始業式から78日間、様々な活動を経て12月23日に終業式を迎えます。保護者と地域の皆様のご理解と教育活動へのご協力に改めて感謝いたします。

#### 口自分をまるごと好きになる

各学期の一人一人の振り返りは、各々が見付けた「自分の成長や頑張り」にほかなりません。ですから、目当てを立てることは、その種まきと考えることができます。一つの節目に目当てを立てて取り組み、次の節目にそれを振り返りながら、取組の様子や心の動きにも目を向けることが大切です。そして、結果の成否だけに捉われずにその時々の自分を好きになっていけたらよいと思います。目当て以外の成長に目を向けたり、改善点を真摯に受け止めたりすることも大切です。 2 学期末の節目に子どもたちは、どんな自分を見付けるでしょうか。家族で期間中の「自分」を紹介し合うこともよいかもしれません。



#### □ 「便利」と「危険」は表裏一体 ~ご家庭で『約束やルール』の確認を~

全国的にスマホヤゲーム機を使う状況で心身や成長の被害、人間関係の被害、財産の被害などがあり、社会生活、家庭生活、学校生活を阻害していることが多いようです。命にかかわる事件等に巻き込まれる場合もあります。少し先のことを周りの大人が見据えたとき、子どもの「今」の大切な行動が見え、よりよい人生・豊かな人生へと導く働掛けが見えてきます。

当校でも SNS での「いじめの類似行為」に当たる案件、早朝・夜中など適切な時間を超えてのメール等のやりとりに困る案件などがありました。お子さんが使っている

スマホ等の機器については、保護者の責任の下、約束やルールの確認をお願いします。12 月 20 日にお配りした保護者向けリーフレット 『「自分の子どもは大丈夫!」「いいえ」誰にでも起こりうるものです』を参照してください。

- ① 家庭での使い方について、約束やルールの作成及び確認をする。
- ② メディア接触の時間を決めて、お子さんの使用状況を把握する。(多額の請求や犯罪・ネット上のトラブルに巻き込まれないため)



冬休みには、事件や事故、感染症に気を付けて「命」(健康)を守り、「友達・家族」を大切に、「勉強」も忘れないよう、目当てを立ててよいお正月を過ごすことを願っています。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

#### □教育広報誌「かけはし」61号

新潟県教育委員会から教育広報誌「かけはし」61号が発行され、皆様へのお知らせの依頼がありました。データは新潟県 HP に掲載されていますので、下記URL 又は右記のQRコードからご確認ください。



「かけはし」61 号掲載ページ

https://www.pref.niigata.lg.jp/site/kyoiku/1191169877149.html

## 1月の主な行事予定

- 8日(水)3学期始業式 給食後下校
- 9日(木)身体測定(4・5・6年)学習情報指導員勤務
- 10日(金)身体測定(1・2・3年)委員会 栄養教諭勤務
- 14日 (火) 校内書初め展 (~28日) 学びタイム 南っ子健康ウィーク~17日
- 15日(水)避難訓練 学校司書勤務
- 16日(木)学校訪問カウンセラー勤務
- 21日(火)ポプラタイム
- 22 日 (水) 学習情報指導員勤務
- 23 日 (木) 5 年出前授業 MUJI 様来校 学校訪問カウンセラー勤務
- 24日(金)栄養教諭勤務
- 27日(月)城西中学校保護者説明会(午後)29日とどちらか
- 28日 (火) 学習参観 市教委からのお願い 学年懇談会 PTA常任委員会 学校給食運営協議会
- 29日(水)城西中学校保護者説明会(午後)
- 30日(木)学校訪問カウンセラー勤務
- 31日(金)委員会(4年生見学)

